

# 第 93 回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時：2019. 1. 20(日)午前 9 時～11 時
2. 場所：トラスト第 14 号地(県有地) D 地区
3. 参加者：18 名（他に役場 3 名、トラスト協会 3 名、正木農園 5 名の参加）
4. 活動内容

作業に先立ち、参加者の皆さんへ平成 30 年度彩の国 環境大賞「優秀賞」の受賞が決まったことと 2 月 15 日に授賞式がおこなわれることを報告しました。また、トラスト協会岡さん（グリーンサポート隊会員でもあります）から来年度の作業進め方等意見交換をする場を持ちたいということで提案があり、2 月 20 日(水)11 時からハーモニーで意見交換会と昼食会を実施することになりました。

本日の作業は毎年恒例の堆肥づくりのための落葉掃きを実施しました。お天気にも恵まれ、参加者も総勢 29 名いましたので、作業は順調にはかどりました。遊歩道が作られてからはじめての落葉掃きということで、落ち葉の量によっては、運動公園側も作業予定に入れ遊歩道に張ってあったロープも取り外せるようにしてもらっていましたが、旧正木さんの土地内の落ち葉だけで終わりました。今年は台風や強風の影響で落ち葉が飛散して、例年よりは少ないということでした。未だ林内には強風で途中から折れた枝が他の樹木の枝に掛ったままになっているところもあり、注意しながら作業を進めました。

トラスト地内D、E地区内の倒木は伐採しリスクは除いておりますが、保存林のB地区は倒木や折れた枝が処置されずに残ったままなので、来年度の作業予定にも影響が出ると思います。トラスト地C地区につきましては、1月15日、16日に草刈り隊で除草しましたが、刈り取った草はそのままにしています。C地区も笹が繁茂していました。笹は粘り強く刈り取っていかないとなかなかなくなりません。こんごも継続して作業をする予定です。作業の合間にアカゲラがしきりにドラミングしていました。残念ながら姿が確認できませんでした。

2月の作業は休会です。3月はA地区の葛の根処理作業をする予定です。



熊手を使って上手に落ち葉を集めています。



集めた落ち葉を堆肥置き場に積み上げています。積み上げた後踏み固めます。



落葉掃きが終わった後の林内です。きれいになり、春には草花の芽が出てきます。